

Talents: Evaluation de la motivation pour la performance

Les sportifs qui sont orientés aussi bien vers les tâches que vers la compétition sont ceux qui sont le plus susceptibles d'accomplir des performances sportives.

Ces derniers veulent s'améliorer par ambition personnelle et veulent apprendre de nouvelles choses. Ils se mesurent cependant volontiers aux autres et essaient d'être les meilleurs. Ci-joint un outil pour évaluer leur motivation pour la performance.

Evaluation de la motivation pour la performance

Source: Swiss Olympic – Promotion des fédérations



Schweizerische Eidgenossenschaft
Confédération suisse
Confederazione Svizzera
Confederaziun svizra

Office fédéral du sport OFSPO